

Eingang: 20.1.25



**Frage von Tino Schneider (Die Mitte) anlässlich der Januar-Sitzung 2025 betreffend Stand der Arbeiten der Infotafel auf dem Friedhof Daleu**

An der Sitzung des Gemeinderats vom 11.04.2024 hat das Stadtparlament die Botschaft zum Auftrag Tino Schneider und Mitunterzeichnende betreffend Aufarbeitung der Geschichte des Gedenksteins für deutsche internierte Soldaten auf dem Friedhof Daleu einstimmig verabschiedet. Obwohl sowohl von Experten wie auch während der Gemeinderatsdebatte darauf hingewiesen wurde, dass der Entwurf der Infotafel inhaltliche, formelle wie auch gestalterische Mängel aufwies, betonte der damalige Stadtpräsident, dass die Tafel nicht mehr verändert werde. Stand 20.01.2025 steht auf dem Friedhof Daleu immer noch keine Infotafel. Deswegen gelange ich mit folgenden Fragen an den Stadtrat:

1. Weshalb steht über neuneinhalb Monate nach Verabschiedung der Botschaft durch den Gemeinderat immer noch keine Infotafel über den «Nazi-Stein» auf dem Friedhof Daleu?
2. Wird der neu zusammengesetzte Stadtrat Inhalt, Form und Gestaltung der Infotafel gemeinsam mit Expertinnen und Experten auf diesem Fachgebiet noch einmal überdenken und anpassen?
3. Wann wird die Infotafel auf dem Friedhof Daleu aufgestellt?

Chur, 20. Januar 2025, Tino Schneider